

Ciptakan Keamanan Lingkungan, Babinsa Komsos Dengan Security

Muhammad Makruf - DEMAK.KABARTERBARU.CO.ID

May 8, 2023 - 19:47



keamanan merupakan hal yang tidak terlepas dari peran Security dan masyarakat, baik disalah satu perusahaan dan ditempat umum demi kenyamanan lingkungan perusahaan dan sekitarnya

DEMAK – Babinsa Desa Kalitengah Koramil 12/Mranggen, Kodim 0716/Demak Sertu Somyani melaksanakan komunikasi sosial dengan security di PT. Melady Garment International yang bertempat di Dukuh Ngingas Rt 04 Rw 04 Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Senin (08/05/2023).

Dalam Komsos tersebut, Sertu Somyani menyampaikan berkenaan dengan keamanan di wilayah perusahaan dan berharap agar Security terus berkomunikasi dan menyampaikan tentang hal menonjol dengan Babinsa apabila ada terjadi gangguan tentang keamanan di wilayah.

Dengan sikap humanis Babinsa juga berpesan kepada Security, apabila melihat kejadian yang tidak wajar atau mencurigakan jangan sungkan-sungkan untuk

menghubungi Babinsa.

Menurutnya, keamanan merupakan hal yang tidak terlepas dari peran Security dan masyarakat, baik disalah satu perusahaan dan ditempat umum demi kenyamanan lingkungan perusahaan dan sekitarnya.

“Sebagai aparat teritorial yang berperan dalam hal pencegahan yang menyangkut keamanan guna kenyamanan lingkungan, akan tetapi tidak akan maksimal tanpa keterlibatan Security serta peran masyarakat sebagai jaring informasi secara umum,” tutup Babinsa.



Danramil 12/Mranggen Kaptan Arm Sukartiyo mengatakan komunikasi sosial secara rutin dan berkesinambungan dilaksanakan dengan masyarakat di wilayah binaannya untuk mengetahui kejadian-kejadian terkini yang terjadi terutama di wilayah binaan.

“Dalam Komsos Babinsa berpesan kepada Security, apabila melihat kejadian yang tidak wajar atau mencurigakan jangan sungkan-sungkan untuk menghubungi Babinsa atau Bhabinkamtibmas,” ucap Danramil.

Menurutnya, keamanan merupakan hal yang tidak terlepas dari peran Security dan masyarakat, baik disalah satu perusahaan dan ditempat umum. TNI-Polri adalah institusi yang berperan dalam hal keamanan, akan tetapi tidak akan maksimal tanpa keterlibatan Security dan masyarakat secara umum.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak